

Zeitschrift: Schweizer Revue : die Zeitschrift für Auslandschweizer
Herausgeber: Auslandschweizer-Organisation
Band: 35 (2008)
Heft: 5

Rubrik: Auslandschweizer-Organisation

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 01.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



den kantonalen Stipendien gesprochen. Auch die Vertretung der Interessen der jungen Auslandschweizer ist ein wichtiger Teil der Arbeit von AJAS. Weitere Informationen über die Tätigkeit des Vereins und Erlebnisberichte von jungen Auslandschweizerinnen und Auslandschweizern in Ausbildung in der Schweiz finden Sie in unserem neuesten Jahresbericht, den Sie bei AJAS bestellen oder auf dem Internet unter www.ajas.ch konsultieren können.

Die Dienstleistungen von AJAS sind unentgeltlich und könnten nicht angeboten werden, ohne die finanzielle Unterstützung durch Dritte. Die Tätigkeit von AJAS wird zur Hauptsache aus Beiträgen der Eidgenossenschaft finanziert. Der Verein kann aber auch auf die Unterstützung von privater Seite, durch Firmen und Stiftungen oder von Privatpersonen, zählen. So wurde AJAS in diesem Jahr mit einem namhaften Betrag aus der Jacobs-Stiftung unterstützt. Dank dieser Hilfe konnte AJAS seinen Flyer neu herausgeben und seine Dienstleistungen in unvermindertem Ausmass aufrechterhalten. Wir möchten an dieser Stelle der Jacobs-Stiftung und allen anderen Sponsoren, Spendern und Gönnern herzlich danken. Wenn Sie den Verein und seine Beratungstätigkeit ebenfalls unterstützen möchten, kontaktieren Sie uns bitte unter folgender Adresse. AJAS und die jungen Auslandschweizerinnen und Auslandschweizer in Ausbildung in der Schweiz sind Ihnen für Ihre Hilfe dankbar.

AJAS
Telefon +41 31 356 61 04
Fax +41 31 356 61 01
E-Mail: ajas@aso.ch
www.ajas.ch

Ferienerlebnisse und Bildungsaufenthalte für junge Auslandschweizer

Über 200 junge Auslandschweizerinnen und Auslandschweizer verbrachten diesen Sommer einen erlebnisreichen Aufenthalt in ihrer zweiten Heimat. Die motivierten Teilnehmer setzten sich intensiv mit der Schweiz auseinander, knüpften Kontakte zu In- und Auslandschweizern und nahmen bleibende Erinnerungen mit nach Hause. Die ASO freut sich auf die kommenden Winterprogramme mit bekannten und neuen Gesichtern.

Das Sommerprogramm der ASO startete mit dem Workshop zur Euro 2008. Beim grössten Fussballesvent, den die Schweiz je erlebt hat, waren die Auslandschweizer hautnah dabei.

In den Sprachkursen in Bern, Zürich, Lausanne und Freiburg nutzten die Teilnehmer die Gelegenheit, ihre Kenntnisse einer Schweizer Landessprache zu vertiefen. Anlässlich des Auslandschweizer-Kongresses befasste sich eine Gruppe mit der Stellung der Schweiz innerhalb von Europa. All diese Jugendlichen waren während ihrem Aufenthalt in einer Schweizer Gastfamilie untergebracht.

Auch die traditionellen Sommerlager waren ein grosser Erfolg. In den Flumserbergen trafen sich zwei Gruppen mit je 60 Jugendlichen aus über 25 Nationen. Neben einem vielfältigen Sportangebot, Exkursionen und gestalterischen Workshops stand die Begegnung mit der Schweiz und mit anderen Auslandschweizern aus aller Welt im Vordergrund.

Erstmals traf sich im August eine Gruppe zu einem Sommerlager, welches in Zusam-

menarbeit mit dem gemeinnützigen Frauenverband organisiert wurde. Die Jugendlichen renovierten in Saas Balen im Wallis Wanderwege und Bergstrassen, Sport- und Spielplätze.

Das Winterangebot der ASO – Jetzt anmelden!

Die ASO möchte noch mehr Jugendlichen Erinnerungen an die Schweiz schenken. Das Winterprogramm 2008/09 bietet die Möglichkeit, Wintersport in renommierten Ferienregionen der Schweiz zu treiben.

Neujahrsskilager in Lantsch / Lenzerheide (GR)

(15- bis 25-Jährige)
26.12.08–4.1.09

Schneesportwoche in Wengen (BE)

(ab 18 Jahren)
28.2.09–7.3.09

Ostersportlager in Langwies / Arosa (GR)

(14- bis 25-Jährige)
5.4.09–13.4.09

Die Sprachkurse finden vom 5.1.–16.1.09 in Bern und Freiburg statt.

Nähtere Informationen zu den Angeboten sind auf www.aso.ch unter der Rubrik Angebote aufgeschaltet. Gerne verschickt die ASO auf Anfrage den Prospekt mit sämtlichen Jugendangeboten.

Jugenddienst
Telefon +41 31 356 61 00
youth@aso.ch, www.aso.ch

Stiftung für junge Auslandschweizer

Winterlager 2008/2009 für 8- bis 14-Jährige

Es hat noch freie Plätze in unserem Winterlager in Unterwasser! Ob Skifahrer oder Snowboarder, Anfänger oder Fortgeschritten, in unseren Winterlagern können 8- bis 14-jährige Auslandschweizer-Kinder eine tolle Zeit verbringen!

Winterlager Unterwasser (SG)

Datum: Samstag, 31. Januar bis Samstag, 7. Februar 2009

Anzahl Teilnehmer: 24

Kosten: CHF 700.–
(exkl. Ski- und Snowboardmiete)

Anmeldeschluss:

15. Dezember 2008

Anmeldung

In berechtigten Fällen werden Beitragsreduktionen gewährt. Die genauen Angaben zu den Winterlagern und das Anmeldeformular finden Sie unter www.aso.ch (Rubrik Angebote/Kinder- und Jugendangebote/Entdecke die Schweiz/Ferienlager und Reisen). Auf Anfrage stellen wir Ihnen unsere Informationsbroschüre gerne auch per Post zu.

AUSLANDSCHWEIZER-ORGANISATION

Unsere Dienstleistungen:

- Rechtsdienst
- Jugenddienst
- AJAS

Der Verein zur Förderung der Ausbildung junger Auslandschweizer

- KSA

Das Komitee für Schweizer Schulen im Ausland

- SJAS

Die Stiftung für junge Auslandschweizer

ASO, Auslandschweizer-Organisation, Alpenstrasse 26, CH - 3006 Bern,
Telefon +41 31 356 61 00, Fax +41 31 356 61 01, www.aso.ch